

HERZLICHEN DANK

„Alles hat seine Zeit; sich begegnen und verstehen,
sich halten und lieben, sich loslassen und erinnern.“
(Antoine de Saint-Exupéry)

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und Wertschätzung,
die wir für unser liebes Mami, Mother-in-Law und Gromili

Ursula «Uschi» Margrit Feigel-Lüthi

erfahren durften.

Danken möchten wir auch für jedes liebe Wort, jede Umarmung, jeden Anruf, jede Kerze, jede Spende und jede liebevolle und anteilnehmende Karte, die uns Trost gespendet haben.

Einen besonderen Dank richten wir an das Ärzte- und Pflegeteam der Palliativabteilung des Waidspitals Zürich für ihre professionelle und einfühlsame Pflege in den letzten Wochen und an Freunde, Bekannte und Nachbarn für ihre wertvolle Hilfsbereitschaft im Alltag.

Uschi wird in unseren Herzen weiterleben.

Niederweningen, im Juni 2023

Die Trauerfamilie